MEDIO: EL FINANCIERO SECCION: ECONOMÍA

PÁGINA: 6

FECHA: 23/ABRIL/2025







Cambios en Concanaco

En donde llegó la primera mujer como tesorera general es en la Confederación de Cámaras Nacionales de



Rosa Elena García

Comercio, Servicios y Turismo (CONCANACO), con Rosa Elena García Hidalgo; nada más tuvieron que pasar 109 años desde la fundación de la organi-

zación para que una mujer ocupara el

Desde luego, ante el entorno actual, en el que más mujeres están en cargos de primer nivel, en todos los organismos se están viendo estos cambios, lo que al final es positivo, ya que se abre la puerta a que más mujeres se integren; por lo pronto, García Hidalgo tendrá la tarea de fortalecer la transparencia financiera, optimizar la administración de recursos y fomentar la colaboración estratégica con los sectores comercio, servicios y turismo de sus asociados; seguro que con ella llegan más en el organismo.

Por lo pronto, la moneda está en el aire.